

## Jahresbericht 2023

### Volleyball Damen Plausch

Während der Wintermeisterschaft der Indoor Easy League haben wir 11 Spiele bestritten, 14 Punkte geholt und von 8 Teams den 6.Rang belegt.

Unsere Mannschaft wird seit einiger Zeit von ehemaligen Damen-2 Spielerinnen ergänzt und wir sind noch etwas dabei, uns zu finden. Die Jungen sind ein eingespieltes Team sowie die älteren auch, wenn die Mannschaft gemischt auf dem Feld steht, gibt es ab und zu noch einige Missverständnisse.

Dies zeigt uns auch das Resultat der Kantonalmeisterschaft in Pfäffikon, wo wir mit 2 Mannschaften angetreten sind, die alte Garde den Titel holte und die junge Mannschaft den 2. Platz belegte. Das hat uns mit dem Resultat der Wintermeisterschaft etwas versöhnt.

Am 30. Mai durften wir bei Steffi Imhof unseren Saisonabschluss feiern, bei dieser Gelegenheit hat unsere langjährige Trainerin ihren Abschied bekannt gegeben. Nach 29 Jahren Trainertätigkeit, unzähligen Stunden in der Halle und beim Organisieren vieler Anlässe ist sie der Meinung, sie dürfe das Feld jetzt der nächsten Generation überlassen.

Liebe Steffi, wir danken Dir ganz herzlich für den riesigen Einsatz, den Du fürs Volleyball im Muotathal und für uns Plauschdamen im Speziellen in all den Jahren gezeigt hast!

Unsere neue Trainerin ist Gaby Bürgler, die im Volley ja auch kein unbeschriebenes Blatt ist. Wir danken Gaby für ihre Bereitschaft, die Leitung der Damen Plausch zu übernehmen und wünschen ihr viel Spass dabei.

Am 24.Juni war das interne Turnier an dem auch einige von unseren Spielerinnen teilgenommen haben.

Im Sommer haben wir bei Laura Hediger das Gastrecht genossen und auf der Terrasse das Raclette vertilgt, das wir an der Kantonalmeisterschaft gewonnen haben.

An der Feier zum 60. Geburtstag von Gaby hat sich Deborah Gwerder bereit erklärt, als Plausch-Verantwortliche in den Volley-Vorstand einzuziehen. Danke Debi für Deinen Einsatz!

Eine spezielle Überraschung durfte unsere inzwischen ehemalige Trainerin Steffi Imhof am 18. November erleben. An der Delegiertenversammlung von SwissVolley in Bern durfte sie den Prix Benevolley 2023 entgegennehmen. Dies ist eine Ehrung für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit und grossen Einsatz fürs Volleyball. Natürlich haben wir diese Ehre am Abend im Alpenrösli noch gebührend gefeiert. Herzliche Gratulation zu dieser wohlverdienten Auszeichnung!

Nun sind wir wieder in die Wintermeisterschaft gestartet und es sieht ganz so aus, als ob sich die Mannschaft nun zusammengerauft hat. Die Stimmung ist gut und auf dem Feld geben wir alles!

Ich wünsche allen einen guten Start ins neue Jahr mit vielen spannenden Begegnungen, guten Resultaten und wenig Verletzungspech!

Für die Plausch-Damen

Nathalie Zwysig